Página: 3



Pepe Grillo



¡Arráncate Máynez!

Samuel y Mariana destaparon a Jorge Álvarez Máynez como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano.

Le pasaron la estafeta de lo que ellos conocen como lo "nuevo" en política. Mariana Rodríguez, que busca la alcaldía de Monterrey, dijo que los adversarios del MC se metieron con la generación equivocada y dio el banderazo con un iArráncate Máynez!

El destape fue singular porque lo dieron tomando en casa de Samuel unas caguamitas. "Salucita", dijo el gobernador.

Jorge, que es el coordinador de los diputados del MC, participó la campaña de Samuel que solo duró 10 días y que, según su percepción, puso a temblar al sistema.

Esta mañana será el registro formal de la precandidatura.

Delfina encabeza frente regional

La maestra Delfina Gómez, gobernadora del Edomex, congregó en Toluca a los gobernadores de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla; de Morelos, Cuauhtémoc Blanco y de Guerrero, Evelyn Salgado.

El propósito fue delinear estrategias conjuntas para frenar el avance de la delincuencia organizada en la región conocida genéricamente como Tierra Caliente.

La construcción de la paz es un imperativo y lo cierto es que los mandatarios no pueden quedarse cruzados de brazos, haciendo como que todo marcha bien, cuando en realidad el problema de la violencia se agudiza y hay que contenerlo.

Diversas bandas, pero señaladamente la Familia Michoacana, se han fortalecidos al operar en municipios ubicados en los límites territoriales, como si por eso escaparan a la acción de la justicia.

Es obligado actuar de manera conjunta porque los delincuentes no respetan las fronteras políticas entre los estados. Llegó el momento de una respuesta orquestada y reconocer la gravedad del problema.

Sanjuana dispara a discreción

Sanjuana Martínez proporciona toneladas de municiones a la oposición y mucha tela de donde cortar a las autoridades electorales, incluidas la Fiscalía Especializada para la atención de Delitos Electorales.

Queda claro que al interior del grupo gobernante se sueltan las amarras. Cada quien jala para su lado.

Sanjuana cumplió su encargo de pulverizar la agencia Notimex, pero se inconformó con el reparto de los dineros de la liquidación y comenzó a lavar los trapos sucios de la 4T a la vista de todos. Parece que nada la detendrá.

Martínez se le lanza a la yugular a Luisa María Alcalde y su familia pero también contra el grupo compacto de comunicación en Palacio Nacional comenzando por Jesús Ramírez y Jenaro Villamil.

Comienza así, de manera estruendosa, la temporada de ajuste de cuentas al interior de la 4T. ¿Quién quedará de pie?

Jalisco, la 4T se traba

La campaña de Morena en Jalisco arranca con el pie izquierdo, con desencuentros públicos entre los líderes locales y las figuras nacionales del partido oficial.

Tal parece que el talante del empresario Carlos Lomelí disgusta y se comenta allá que Mario Delgado, líder nacional, prepara una visita al estado para reunirse con Lomelí y dejarle en claro quién tiene el bastón de mando en Morena.

Estos tropiezos sirven desde luego al grupo de MC, su candidato Pablo Lemus y el gobernador Alfaro toman las cosas con seriedad y disciplina

Las campañas formales todavía no arrancan, de modo que hay tiempo para corregir, aunque quienes conocen el talante de Lomelí dicen que le disgustó ser corregido en público y no hay señales de que eso termine bien •

pepegrillo@cronica.com.mx

